

Banding Gugatan Nikel di WTO, Bahlil: Sampai di Lubang Jarum pun, Kita Akan Hadapi

"WTO ini kita telah kalah, kita [Berita Olahraga Terkini](#) akan lakukan banding, negara kita ini telah merdeka tidak ada yang bisa mengintervensi negara kita, periode lainnya ada yang memainkan semacam itu kita tidak bisa (ambil langkah)," tutur Bahlil saat diskusi kerja dengan Komisi VI DPR RI pada Rabu, 14 Desember 2022.

Ia memberikan contoh ada negara adi daya yang memakai pajak progresif import saat membuat electric vehicle (EV) battery ke salah satunya negara tertentu. Tetapi, ketika yang bertepatan saat satu negara membuat di negara adi daya itu, malah akan memberi stimulan US\$ 7.000-8.000. "Jadi sebetulnya ini langkah yang problematis."

Maka dari itu, Bahlil meneruskan, pemerintahan Indonesia tidak gentar sedikit juga untuk hadapi masalah ini. "Sampai di lubang jarum juga kita akan temui WTO ini. Dan kita harus berdaulat, hilirisasi ialah harga mati untuk kita kerjakan dalam memberi nilai lebih," katanya.

Bahlil menerangkan hal tersebut sebelumnya setelah Wakil Ketua Komisi VI DPR Muhammad Sarmuji menanyakan masalah tuntutan di WTO itu. "Mengenai barusan disentil WTO bagaimana cara pemerintahan hadapi WTO?" katanya. Sesudah Bahlil menjawab, Sarmuji selanjutnya menjelaskan: "Pas, memang patut jadi Menteri Investasi."

Terakhir, pemerintahan Indonesia sudah sah ajukan permintaan banding atas keputusan panel WTO itu. Adapun banding pemerintahan Indonesia atas kasus perselisihan dengan Uni Eropa itu dikatakan ke WTO pada Senin lalu, 12 Desember 2022, seperti disaksikan dari informasi perselisihan dagang WTO.

WTO dalam informasi resminya mengatakan Indonesia sudah memberitahu ke Tubuh Penuntasan Perselisihan (Dispute Settlement Body/DSB) atas ketetapannya untuk ajukan banding. "Atas permasalahan hukum dan pengartian hukum tertentu dalam laporan panel," catat WTO dalam informasi sah, diambil pada Rabu, 14 Desember 2022.

Pernyataan banding itu disodorkan bertepatan dengan pengajuan banding ke Sekretariat Tubuh Banding atau Appellate Body Secretariat.

Pemerintahan ajukan banding sebagai wujud pembelaan kelanjutan atas laporan final panel pada 17 Oktober 2022 lalu yang mengatakan Indonesia bisa dibuktikan menyalahi ketetapan WTO Pasal XI.1 GATT 1994 dalam perselisihan yang tercatat pada dispute settlement (DS) 592.

Bahlil menjelaskan BKPM cuma mempersiapkan program Online Singgel Submission (OSS) saja, tetapi beberapa datanya berada di kementerian teknis.

Informasi paling populer usaha pada Rabu, 14 Desember 2022 diawali dari nilai bantuan yang diberi untuk konsumen mobil listrik dan sepeda motor listrik.

Pemerintahan Indonesia sudah sah ajukan permintaan banding atas keputusan panel WTO masalah peraturan larangan export dan hilirisasi bijih nikel.

Bila ingin membuat kerja sama yang lebih bagus, Jokowi mengingatkan Eropa supaya mengaplikasikan konsep kesetaraan.

Bahlil memberikan laporan perolehan aktualisasi investasi secara kumulatif sejauh Januari-September 2022 sejumlah Rp 892,4 triliun.

Uni Eropa inginkan pengakuan bersama untuk memvisualisasikan perang di Ukraina sebagai perlakuan invasi oleh Rusia.

Pertama Menteri Italia Giorgia Meloni mengatakan Uni Eropa tetap harus berpadu dalam menolong Ukraina menantang invasi Rusia.

Airlangga menjelaskan jalinan ini harus digunakan dengan terus jaga kerjasama yang kuat antara

Lebih dari 70 tahun juga, kata Jokowi, Belgia jadi partner penting dan vital Indonesia. Dia juga mengundang Raja Belgia ke Indonesia.

Menteri Investasi sekaligus Kepala BKPM Bahlil Lahadalia menerangkan argumen Softbank Grup gagal melakukan investasi di project Ibu Kota Nusantara (IKN).